
ПРОТОКОЛ ЗАСЕДАНИЯ ПРЕЗИДИУМА ФФКМ

г. Москва, ул. Б. Очаковская, д. 2, к. 2. стр. 3 16 августа 2024 г. 
л/д «Снежный барс» 10.30

Присутствовали: Президент ФФКМ Абдурахманов А.В., вице-президент: Иванов О.А.,
члены президиума: Аксенов Э.М., Жгун Е.В., Кандыба С.П., Маркова О.Д., Росляков С.С.,
Ткалина  В.Н.,  Харченко  А.В.,  Честных  А.А.,  Эйсмонт  Е.Н.,  а  также  почетный  член
ФФКМ Киташева С.Н. В работе президиума приняла участие генеральный директор
ФФКМ Мозер Н.М.

1. Прием в члены ФФКМ.
Слушали:  Абдурахманова  А.В.  с  заявлениями  о  вступлении  в  ряды  ФФКМ  от
Булычевой  Евгении  Станиславовны,  Гончарук  Александры  Владимировны,
Григорьева  Алексея  Александровича,  Дрозд  Дарьи  Игоревны,  Исаевой  Анастасии
Андреевны,  Комышенковой  Марии  Олеговны,  Махориной  Александры
Александровны,  Махориной  Татьяны  Александровны,  Накапкина  Кирилла
Вячеславовича,  Павлюченко  Дарьи  Максимовны,  Смирновой  Дарьи  Евгеньевны,
Филякиной Дарьи Андреевны.
Постановили: Принять. (Единогласно).

Слушали:  Абдурахманова  А.В.  с  заявлениями  о  включении  в  Реестр  следующие
организации: РОО «Любительская спортивная лига фигурного катания на коньках»,
ФГУП «Национальный аэроклуб России им. Чкалова»,  АНО ДО «Спортивная школа
«Академия фигурного катания «Наши Надежды». 
Постановили: Принять. (Единогласно).

2. Об утверждении московского календаря соревнований на сезон 2024/25гг. 
Слушали:  Мозер Н.М. с информацией о том, что в новом сезоне ФФКМ не сможет
провести 12 бесплатных турниров для разрядов КМС и МС поскольку выделяемых
Москомспортом субсидий не хватает на оплачивание работы судейской бригады и
использования  судейской  аппаратуры,  а  также  на  медицинские  услуги  «Скорой
помощи». 
Слушали: Киташеву С.Н. с информацией о том, что на Первенство Москвы подали
заявки  77  спортсменок,  однако  допуск  к  стартам  получат  только  спортсмены  –
члены  сборных  команд  Москвы,  поскольку  у  организаторов  соревнований  нет
никакой возможности допустить всех желающих. 
Слушали: Ткалину В.Н. с предложением рекомендовать спортивным организациям
вернуться  к  практике  проведения  внутренних  отборочных  прокатов,  чтобы  на
старты заявлять лучших спортсменов. 
Слушали: Эйсмонт Е.Н. с предложением рекомендовать спортивным организациям
создать  процедуру  ротации  спортсменов  для  участия  в  соревнованиях  с  целью
обеспечить участие в турнирах большего количества спортсменов. 
Слушали:  Рослякова  С.С.  с  предложением  включить,  где  возможно,  в  московские
турниры соревнования по парному катанию на 1 спортивный разряд и КМС. 
Слушали:  Кандыба  С.П.  с  предложением  московский  календарь  соревнований  на
сезон 2024/25 гг. утвердить.
Постановили: Московский календарь спортивных соревнований на сезон 2024/25гг.
с внесенными дополнениями утвердить. (Единогласно).
Слушали:  Кандыба  С.П.  с  предложением  утвердить  московский  календарь
спортивно-массовых мероприятий на сезон 2024/25 гг. 



Постановили:  Календарь  спортивно-массовых  мероприятий  на  сезон  2024/25  гг.
утвердить. (Единогласно).

3. Об утверждении календаря тестирований на сезон 2024/25 гг. 
Слушали: Честных А.А. с предложением утвердить календарь тестирований на сезон
2024/25 гг. 
Постановили: Утвердить. (Единогласно).

4. Об утверждении «Положения о тестировании».
Слушали: Честных А.А. с предложением утвердить «Положение о тестировании». 
Постановили: Утвердить. (Единогласно).

5. О новом Уставе ФФКМ.
Слушали: Абдурахманова А.В. о проекте нового Устава ФФКМ. 
Постановили:  Для  членов  президиума  установить  срок  подачи  замечаний  и
предложений  в  проект  Устава  ФФКМ  до  1  сентября  2024  г.;  на  следующем
президиуме утвердить проект Устава с внесенными в него правками и замечаниями
членов президиума. (Единогласно).

6.  Об  утверждении  даты  и  порядка  проведения  отчетного  Общего  собрания
ФФКМ
Слушали:  Абдурахманова  А.В.  с  информацией,  что  Общее  отчетное  собрание
состоится 5 октября во Дворце спорта «Самбо» в СК «Лужники». 
Постановили: 1. Создать рабочую группу из сотрудников дирекции ФФКМ и членов
президиума для подготовки организационно-содержательной программы отчетного
Общего собрания в составе: Абдурахманов А.В., Мозер Н.М., Иванов О.А., Устинов К.И.,
Кандыба С.П., Эйсмонт Е.Н., Вереземская О.И., Денисова М.И. 
2. Проинформировать членов ФФКМ о дате и месте проведения отчетного Общего
собрания ФФКМ не позднее 10 дней до даты его проведения, письменно уведомив
каждого члена Федерации (согласно действующему Уставу ФФКМ п. 7.6), разместив
данную  информацию  на  сайте  ФФКМ,  а  также  во  всех  официальных  социальных
сетях и мессенджерах ФФКМ. (Единогласно).

7. Об утверждении повестки заседания Общего отчетного собрания.
Слушали:  Абдурахманова  А.В.  с  предложением  утвердить  проект  повестки
отчетного Общего собрания:
1). Отчет о деятельности ФФКМ 2022-2024 гг.  (основной доклад – президент ФФКМ
Абдурахманов А.В.)
2).  Отчет  Контрольно-ревизионной  комиссии  ФФКМ  за  период  с  мая  2022  г.  по
октябрь 2024 г. (основной доклад – председатель КРК Курочкин В.С.)
3). Об утверждении Устава ФФКМ в новой редакции. (Абдурахманов А.В.)
4)  О  внесении изменений в  «Положение  об  уплате  членских взносов ФФКМ»  и  о
размерах членских взносов (Эйсмонт Е.Н.)
5).  Об  утверждении  проекта  постановления  Общего  отчетного  собрания  членов
ФФКМ.
6) Разное.
Постановили: Утвердить. (Единогласно).

8. О переходах спортсменов – кандидатов в члены сборных команд Москвы из
одной организации в другую вне трансферного окна.



Слушали: Эйсмонт Е.Н. о переходе вне трансферного окна Александры Шинкаренко,
(заявление написано 7 августа 2024 г.) от тренера Линичук Натальи Владимировны
(ООО АФК «Ангелы Плющенко») к тренеру Крыловой Анжелике Алексеевне (МАФК,
отд.  «Олимп»)  с  целью  создания  пары  в  танцах  на  льду.  Переход  спортсменки
Шинкаренко отпускающей стороной одобрен. 
Постановили: Переход утвердить. (Единогласно).
Слушали:  Эйсмонт  Е.Н.  о  переходе  вне  трансферного  окна  Алены  Приневой
(заявление  написано  24  июня  2024  г.)  от  тренера  Моисеевой  Екатерины
Владимировны (ФАО МО РФ ЦСКА) к тренеру Дудакову Сергею Викторовичу (МАФК,
отд.  «Хрустальный»).  Отпускающая сторона (ФАО МО РФ ЦСКА) возражает против
перехода спортсменки Приневой. 
Постановили:  Поскольку  заявление  о  переходе  подано  вне  трансферного  окна  и
отпускающая  сторона  в  лице  ФАО  МО  РФ  ЦСКА  возражает  против,  переход
спортсменки  Приневой  не  утвержден;  в  течение  сезона  2024/25  Алена  Принева
продолжит числиться спортсменкой ФАО МО РФ ЦСКА. (Единогласно).

9. Утверждение спортсменов – кандидатов в члены сборных команд Москвы на
сезон 2024/25 гг. 
Слушали:  Маркову  О.Д.  с  предложением  утвердить  список  спортсменов  –
кандидатов в члены сборных команд Москвы на сезон 2024/25 гг. 
Постановили: Утвердить. (Единогласно).

10. Разное.
Слушали: Абдурахманова А.В. с информацией о самоотводе с занимаемой должности
председателя  судейской  коллегии  Барановой  Д.Д.  в  связи  с  ее  работой  и
проживанием в Санкт -Петербурге. 
Постановили: Самоотвод Барановой Д.Д. принять. (Единогласно).

Слушали:  Абдурахманова А.В. с предложением председателем судейской коллегии
ФФКМ избрать Эйсмонт Е.Н. 
Постановили: Утвердить единогласно. (Единогласно).

Слушали:  Мозер  Н.М.  с  информацией  о  том,  что  курировать  ИАС  по  культурно-
массовому  направлению  назначен  Честных  А.А.  в  должности  заместителя
генерального директора ФФКМП. 
Постановили: Принять информацию к сведению. 

Слушали: Эйсмонт Е.Н. с предложением принять в Положение «О порядке перехода
спортсменов – кандидатов в сборную команду Москвы по фигурному катанию на
коньках  из  одной  организации  в  другую  и/или  смене  тренерского  состава»
дополнительный пункт 4.2  «Если заявление  подано спортсменом – кандидатом в
спортивную  сборную  команду  Москвы  вне  «трансферного  окна»,  переход
рассматривается Дисциплинарной комиссией ФФКМ, после чего решение вопроса о
переходе выносится на ближайший Президиум ФФКМ».
Постановили: Утвердить. (Большинством голосов).

Слушали:  Кандыба  С.П.  с  предложением  принять  «Требования  РОО  «Федерация
фигурного  катания  на  коньках»  к  проведению  коммерческих  соревнований  в  г.
Москве в сезоне 2024/25 гг.  для всех проводящих организаций» в окончательной
редакции.
Постановили: Положение принять. (Единогласно).



Слушали:  Эйсмонт Е.Н.  с  информацией о  нарастающем количестве публикаций в
чате тренеров Москвы рекламных объявлений о проведении не квалификационных
соревнований в других регионах страны, сделанных немосковскими тренерами. 
Постановили:  Поручить  руководителю  тренерского  совета  Марковой  О.Д.
осуществлять  модерацию  тренерского  чата  с  целью  недопущения  публикации
недостоверного контента. (Единогласно).


